

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis ucapkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa atas segala bimbingan dan kekuatan yang telah diberikan-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan pengantar karya tugas akhir ini yang berjudul “**KAMPANYE POLA HIDUP SEHAT DENGAN METODE *MORNING BANANA DIET* (MBD) BAGI PENDERITA OBESITAS**”. Tujuan penulisan tugas akhir ini dibuat adalah sebagai salah satu syarat kelulusan untuk dapat menyelesaikan proses pembelajaran dalam jenjang Strata 1 pada Program Studi Desain Komunikasi Visual Fakultas Industri Kreatif Universitas Telkom.

Dalam penyusunan tugas akhir ini, penulis mendapatkan bimbingan baik berupa moril dan materil dari berbagai pihak yang telah membantu sampai terselesaikannya tugas akhir ini. Oleh karena itu, pada kesempatan ini, izinkanlah penulis menyampaikan terimakasih kepada:

1. Tuhan Yang Maha Esa, yang berkat dan kasih karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan tugas akhir ini dengan baik.
2. Kedua orang tua penulis yaitu Bapak Muri S dan Ibu Saodah, dan keluarga baru saya yaitu Bapak Pariadi dan Ibu Mariyati dan Suami saya Febri Megananda, juga Saudara/i saya Risa Armyati, Nesti Anggraini, Frilandani Putri, Deddy, Ferry K yang selalu memberikan semangat, perhatian, dan doa yang tiada henti kepada penulis.
3. Bapak Dicky Hidayat, S.Sn., M.Ds., selaku Ketua Program Studi Desain Komunikasi Visual Universitas Telkom.
4. Ibu Yelly Andriani Barlian., S.S., M.Pd selaku Dosen Pembimbing I dan Bapak Iman Sumargono, S.Sn., M.Sn selaku Dosen Pembimbing II yang telah bersedia meluangkan waktu, membagi ilmu dan mengarahkan penulis dalam penyelesaian tugas akhir ini.
5. Para Dosen Penguji yang selalu memberikan masukan dan saran yang berarti selama proses tugas akhir.
6. Sahabat-sahabat penulis yang memberi dukungan dan ikut membantu dalam tugas akhir ini yaitu Annisa Ayu Amalia, Chuck Zacky Janathan, Vito, Fanny Ismiraz, Alif Hibatulloh, Gustris, Muhammad Yusri, Yogie Media,

Argayudha, Reza Vebrian, Felicia Decy, Reindyka Fajar, Novriandi, Gilang Cahya, Sultan R C, Regina Ayu, Esa Prasetia, Hisyam Nurul Hadi, M. Fariz Zahra, Novan Yosihaniri, Adi Rifai, Bontor Oktavianus, yang selalu berjuang bersama dengan penulis dan memberikan semangat dari awal kuliah sampai akhir kuliah ini.

7. Rekan-rekan FIK Universitas Telkom angkatan 2011.

Dengan segala kerendahan hati, penulis mengucapkan banyak terimakasih pula kepada seluruh pihak yang tidak dapat disebutkan namanya satu per satu yang telah memberikan bantuan kepada penulis dalam segala hal sehingga tugas akhir ini dapat selesai pada waktunya. Semoga semua kebaikan yang diberikan mendapat imbalan terlibat dari Tuhan YME. Penulis sadar bahwa dalam tugas akhir ini terdapat kekurangan maupun kesalahan, oleh sebab itu penulis mengharapkan saran atau masukan yang membangun dari semua pihak. Pada akhirnya penulis berharap semoga tugas akhir ini dapat bermanfaat bagi pembaca.

Bandung, 18 Juni 2015

Penulis
Devi Rianna